

4077 Euro für Klinik in Malawi

**Benefiz-Kinoabend
war großer Erfolg**

Weimar. Mit über 130 Gästen war die Benefiz-Vorstellung von „The Good Lie“ mit Reese Witherspoon in der Hauptrolle im Weimarer Lichthaus-Kino ausverkauft. Organisiert hatten ihn die Frauen-Service-Clubs Inner Wheel Weimar und Soroptimist Weimar und Erfurt. Die berührende Hollywood-Produktion lief nie in den deutschen Kinos und zeigt auf beeindruckende Weise den Lebensweg sudanesischer Kinder, die dem Bürgerkrieg entfliehen und letztendlich in den USA ein neues Zuhause finden.

Nach dem Empfang stellte Dr. Olaf Bach das „Zomba Hospital Projekt“ in Malawi vor, für das er sich seit 22 Jahren aktiv einsetzt. Eine Reportage der Deutschen Welle zeigte die Herausforderungen vor denen ein staatliches afrikanisches Krankenhaus stehen kann. Durch die Unterstützung von Dr. Olaf Bach, seiner Kollegen, deutscher Medizinstudenten und viele Spenden werden vor Ort und in Jena Ärzte fortgebildet und das Krankenhaus mit Sachspenden vom Bett bis zu medizinischen Geräten unterstützt.

Dank des Erlöses von 4077 Euro, den der Abend durch Eintrittsgelder und noch höhere Spenden erbrachte, ist nun der nächste Transport gesichert. Die Organisatorinnen freuten sich über den großartigen Erfolg und zeigten sich höchst motiviert, im Herbst einen ebenso lukrativen Abend zu realisieren.

► Weitere Infos: www.zomba-hospital-projekt.de